

## **Uraufführung beim Pfarrfest**

20.06.2013

### **Musical „Eine Leiter führt zum Himmelsrand“ in St. Josef Egelsbach**

Die erste vollständige Aufführung des neuen Kinder-Musicals „Eine Leiter führt zum Himmelsrand“ von Reimund Hess und Veronika Krayner haben sich der KinderChor und der KinderMusikKreis für das Pfarrfest der katholischen Gemeinde Egelsbach/Erzhausen am 30.06.2013 vorgenommen.

Das Musical, welches in Teilen schon an anderen Orten aufgeführt wurde, wird hier zum ersten Mal in voller Länge zu hören sein.

Es erzählt spannende Geschichten aus dem Neuen und dem Alten Testament, kindgerecht vertont - und szenisch dargestellt von den kleinen Sängerinnen und Sängern, welche auch selbst die Kulissen dafür entwarfen.

Mit unter 1 Stunde Länge ist es auch für kleine Kinder als Zuhörer geeignet. Die Aufführung beginnt um 14.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Josef, der Eintritt ist frei.

Übrigens: Die Einstudierung erfolgte auch im Hinblick auf die Produktion der CD (zu erhalten ab Ende des Jahres im Strube-Verlag), die die Kids nach den Sommerferien im choreigenen Tonstudio [nano-Phon.de](http://nano-Phon.de) einsingen werden. Hierzu wurde der Chor vom Autoren-Duo eingeladen.